



Stéphane Schmid von Märklin präsentierte auf der Demoanlage Modelle in Spur H0 und 1.

Während am Stand von Märklin der Chur-chill-Pfeil und der Giruno ihre Runden drehten, präsentierte Roco/Fleischmann auf seiner z21-Demoanlage seine neusten Modelle. Der Ettinger Importeur ARWICO präsentierte dem Publikum unter anderem die kürzlich in den Handel gekommenen BLS-Steuerwagen von ESU sowie die neue Ae 6/6 desselben Herstellers. Natürlich war auch eine breite Plattform von PIKO-Modellen ausgestellt. Etwas anders sah es am Stand von KML aus: Passend zu den RoLa-Wagen von ACME, drehten Strassenfahrzeuge der Marke CarMotion von Viessmann ihre Runden. Den fachkundigen Erläuterungen von Marc von Weissenfluh lauschend, staunten unzählige Gäste über die vielen Funktionen der «Autölis».

Dass die Modellbahnbranche nicht nur von «den Grossen» lebt, zeigte sich mit MOBAWY und SwissMarko. Der junge Hersteller MOBAWY hat sich auf RhB-Wagen im Massstab 1:22,5 spezialisiert. So zeigte er an seinem Stand sowohl fertige Modelle als auch solche im Rohbauzustand. Bei

